

Parallèlement, je dois ajouter que le Canada se réjouit de la décision prise par l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE) de renforcer la coopération économique au sein de cette région et de créer la zone de libre-échange de l'ANASE (AFTA). Toutes les décisions qui vont dans le sens du GATT, et qui visent à éliminer les obstacles au commerce, contribuent au processus mondial de libéralisation du commerce.

L'AFTA est assurément une réalisation importante. Le dynamisme de la région de l'ANASE, ce que j'ai pu constater pendant ma visite en Malaisie, intéresse un grand nombre d'entreprises canadiennes actives d'avant-garde. À mon retour au Canada, je parlerai avec enthousiasme aux milieux d'affaires canadiens des possibilités constatées en Malaisie.

J'ai mentionné certains objectifs économiques complémentaires du Canada et de la Malaisie. En terminant, j'aimerais souligner un autre point commun aux deux pays. Nous serons tous deux les hôtes des Jeux du Commonwealth au cours de la présente décennie. Victoria, en Colombie-Britannique, accueillera les Jeux de 1994 et je viens d'apprendre que Kuala Lumpur a été choisie pour les Jeux de 1998. Si l'on se fie à l'exceptionnelle performance de la Malaisie lors des compétitions de la Coupe Thomas et des Jeux olympiques, je devrai avertir les athlètes canadiens de la forte concurrence à laquelle ils devront faire face au badminton.

Mesdames et Messieurs, je vous remercie.